

Reportage vom 19.10.2020: Herbstwanderung Othmarsingen – Brunegg – Schloss Wildegg

Von Peter Hartmann

Fotos: Heidi Wasem



Nach einem sehr turbulenten Start in Brugg beruhigte sich die Lage bald. Dank der netten Chauffeuse Susanne aus Möriken fanden alle den Weg zu dem im dichten Nebel versteckten Restaurant des Romantik-Hotels zu den drei Sternen. Den heissen Kaffee genossen die Wanderer sehr.

Am Grill in den Langforen trafen wir ein schönes Feuer an. Wir danken dem Cousin von Peter und Partnerin für diesen super Service.

Ein Glas Rosé zum Anstossen – und schon fanden wir, der Nebel lichtet sich. Tatsächlich wurde es bald fast zu warm. Langsam tauchte das Schloss Lenzburg und der Stauffberg auf. Beim Schloss Wildegg übernahm der blaue Himmel das Zephter.



Die Rückreise erfolgte ohne Turbulenzen.

Peter Hartmann